

EL PAPA Y LA NUEVA INQUISICION

12944/48

32 personas detenidas por pegar carteles del Moviment Comunista de Catalunya, protestando por la visita del Papa. Malos tratos en comisaría, detenidos en la Modelo, órdenes de busca y captura contra dos jóvenes de Badalona...

El viaje del Papa no ha traído sólo inundaciones sobre Catalunya. Hemos tenido que oír además, que el divorcio es pecado, que el sexo no bendecido es inmoralidad, que las mujeres que tienen que abortar son criminales. Que los ricos tienen que ser amables y los pobres resignados.

El viaje del Papa ha levantado todos los fantasmas de la España negra y reaccionaria. El Gobernador Civil que, llevado de su entusiasmo religioso, ordenó detener a todos los que pegaran carteles.

¿A QUE VIENE USTED?

USTED ha dicho que la mujer está hecha para guisar y parir, que el trabajo fuera de casa debe quedar reservado para los hombres mientras las mujeres se van condenadas a la esclavitud doméstica.

Para USTED la sexualidad es vicio y perdición. Las relaciones sexuales sólo son admisibles dentro del matrimonio. La homosexualidad y el lesbianismo son "moralmente deshonestos"

USTED se opone a que las mujeres puedan abortar legalmente si así lo desean. Además asegura que los anticonceptivos envilecen ¡Como se nota que dios le ha liberado a USTED de ese problema!

USTED defiende las cadenas.

En lugar de dar lecciones de moral mejor haría en asear su propia casa, empezando por el mafioso Banco Pontificio.

Gente como USTED tenemos aquí de sobra.



 **MCC**

¡LARGUESE!

ESTE ES EL CARTEL "RESPONSABLE" DE LAS DETENCIONES

Los concejales de varios ayuntamientos que, más devotos del Papa que de la libertad de expresión, indicaron a las brigadas municipales de limpieza que arrancaran todos los carteles. Y estos jueces —admiradores a lo que se ve del Gran Inquisidor Torquemada— que no sabiendo si procesar a los herejes pega-carteles por injurias a la Religión Católica o por insultos a un Jefe de Estado extranjero, los envían a la Modelo mientras se lo piensan.

El Papa, jefe de un Estado extranjero puede calificar de inmoral el divorcio y permitirse con ello una abierta ingerencia en la legislación del Estado español, estado que creíamos soberano y no confesional. La libertad de expresión debe ser un derecho tan sagrado que sólo puede ejercerlo el papa.

Junto a los ciudadanos y ciudadanas de Catalunya, a los partidos y organismos que han protestado por estas detenciones y por el atentado que suponen a la Libertad de expresión, afirmamos que no cederemos frente a las fuerzas, naturales o “sobrenaturales”, del fanatismo y de la intolerancia y que seguiremos defendiendo nuestro derecho, y el de todos los hombres y mujeres, a la libertad de conciencia y a la libertad de expresión.

MOVIMENT COMUNISTA DE CATALUNYA

10 de noviembre de 1982

